

す、現在の医学の先端をもつてしても生命を維持し得

歳にもならぬ早川さんを
「早川老」「早川大老」と

早川さんは宇宙線研究の
ほかに原子核理論とその関

名大へ來され 私は早川を
んに讀われ（拾われ）てゆ

人組を中心とした蜜旅ぐる
みのお付き合いが始まつ

は高エネルギー物理学。

病室の早川さんは最後にながつたのは……。この想
見舞ったのは二日、月曜日。変ば、昨日までの早川さんは
の動きが。休養のベースをもしかしたら起すのではないか。
心配しながら妻と一緒に一人でうかがつた。早川さんは良好な状態ではなかった。が、口は元氣で大学や研究の将来を語り、「来週予定されてくる懇親会に出席し采配を取らねば」と話していた。
肉体的には無理かなと思つたが、気力の強さでは誰よりも勝つてゐる早川さんのことだから何と通つて話をされたくなるとの想みを述べて退室した。妻は早川夫人と夏食を共にしたりしく、夕刻に夫人からの電話で「病室へ戻るのが遅い」と大声で吐のれたと言つておられた。早川さんはまだまだ大丈夫と安心した。だから六日朝、早川さんは急逝の報を受けて驚いた。しかし心臓が止まると思つてねりれた。早川さんはまだ大丈夫と安心した。
三回押して盛んに研究室をついていた。当時、早川さんは新進気鋭の若手研究者の中でもひときわ目立つて、多かつた。
□の悪い大阪人を中心の田嶽研究者団はまだ二体を元に戻すことができ

年十二月に湯川先生がノーベル賞を受賞された後で、素粒子研究、宇宙線研究を

常に必要な存在だつた

早川幸男先生を悼む 福井 崇時

た。まだまだ大丈夫と安心し
話で「病室へ戻るのが遅
い」と大声で吐きられたと書
いた。夕刻に夫人からの電

四捨して壁間に研究室を行つてゐた。当时、早川さんには新進気鋭の若手研究者の中でもひときわ独立して

吉田先生を尊んで
さて、時計の発明
従い、時には反対も唱えて
いた。米国での研究を終え
て帰國後の早川さんより

福井 崇時

一人として学問と學内政治の両面に手腕をふるわれた。私は聖ニヤンの部屋にてただただ感心するばかりで、横から駆け寄る一人の少女を賞して止だ。

つたらなあ……」といふ場
面がやがて多く出でてくるで
あります。常に必要な存在で
あつたのだから、もつと積
分を大切にしてほしかつ
た。(横山女子大学入門)



日本学士院賞が決まり、インタビューに応じる早川泰男名大学長=東京都内で昨年3月写す

「早川さんば、ハーフマム研究所を実験に感じるのはもう少
や高エネルギー物理学研究し時間が経つてからだのう
所の創設準備の中心人物のし「早川さんがじいっしゃ

この顔を見てこよる、今
わあお早川さんのお顔が聞
こえやしないのかであつて。

た。やがて二男が同じ年に生まれ、育児の相談などから、ますます親しい間柄となつていった。徳川園や東山動物園などでスナップ写真には若い早川さんの子煩惱ふらひの姿が沢山残っている。わんぱく三人組も今はそれぞれ子を持つ親になっている。早川さんが孫と一緒に写真が手元にある。その辺りからお話を聞くんで